

Wir trauern um unseren ehemaligen Kollegen,  
Weggefährten und guten Freund

# WALTER WINTER

der am 9. September 2025 verstorben ist.

Walter Winter war über 51 Jahre Mitglied der CDU im Kreis Offenbach und in seiner Heimatstadt Neu-Isenburg sowie im Kreis Offenbach anerkannt und geschätzt für seinen ehrenamtlichen, engagierten und unermüdlichen Einsatz für die Menschen in der Region.

Walter Winter hat sich im Kreis Offenbach über 40 Jahre aktiv eingebracht. Er war von 1977 bis 1993 und von 1997 bis 2001 Mitglied des Kreistages, dem Kreisausschuss gehörte er von 2001 bis 2021 an.

Auch in seiner Heimatstadt Neu-Isenburg hat er sich in besonderem Maße ehrenamtlich engagiert. Er war Gemeindevertreter der Gemeinde Zeppelinheim von 1964 bis 1977 und dann von 1977 bis 1985 Stadtverordneter der Stadt Neu-Isenburg.

Er hat daneben in einer Vielzahl von Gremien gewirkt, so in der Flughafenkommission, in der Europa Union, im Aufsichtsrat der Kreisverkehrsgesellschaft Offenbach, im Beirat der Koreal, im Kuratorium der Kreisvolkshochschule, als Mitglied in der Schulkommission und als ehrenamtlicher Richter am Verwaltungsgericht.

In Anerkennung und Würdigung seiner Arbeit hat er zahlreiche Ehrungen erhalten, er wurde zum Stadtlätesten der Stadt Neu-Isenburg ernannt und erhielt die Ehrenplakette des Kreises Offenbach, die Große Ehrenplakette der Stadt Neu-Isenburg sowie den Ehrenbrief des Landes Hessen.

Auch im Kreisvorstand der CDU und im Vorstand der CDU Neu-Isenburg hat er mit seiner unentwegten Arbeit zu den Erfolgen christdemokratischer Politik in der Region beigetragen.

Wir verlieren mit Walter Winter einen allseits hochgeschätzten Freund und Kollegen, der sich mit seiner ruhigen, sachlichen, offenen, den Menschen zugewandten Art und mit seiner Bescheidenheit Anerkennung und Respekt erworben hat. Er war stets seinen Prinzipien treu. Er hat sich aus tiefer innerer Überzeugung für die christlich-demokratischen Werte der CDU stets eingesetzt. Er trat immer mit seiner ganzen Kraft für seine Überzeugungen ein.

Unsere aufrichtige Anteilnahme und unser Mitgefühl gelten seiner Frau und allen Angehörigen. Wir werden Walter Winter ein ehrendes Andenken bewahren.

**Frank Lortz, MdL**

Vorsitzender des CDU-Kreisverbandes

**Stefan Schmitt**

Vorsitzender der CDU-Kreistagsfraktion